



Diresa Huánuco insta a vacunarse contra la fiebre amarilla a la población que viaja a la selva

La Dirección Regional de Salud (Diresa) Huánuco instó a la población que viaja a la selva a vacunarse contra la fiebre amarilla en los establecimiento de salud de su localidad de este modo se busca prevenir posibles casos positivos en nuestra región.

La Diresa Huánuco a través de la Estrategia de Inmunizaciones hizo extensivo a la población que viaja constantemente a la zona de selva de nuestra región así como a otras ciudades del país a vacunarse contra fiebre amarilla de acuerdo a la alerta epidemiología N°003, sobre Fiebre Amarilla, emitida por el Centro Nacional de Epidemiología, Prevención y Control de Enfermedades.

En el documento se indica que la vacunación se debe de desarrollar en las regiones de Madre de Dios, Puno, Junín, San Martín, Cusc , Ucayali, Loreto, Ayacucho, Amazonas, Cajamarca y Huánuco(en los distritos de Choló, Daniel Alomia Robles, Rupa Rupa, Puerto Inca, Tournavista, José Crespo y Castillo, Monzón, Hermilio Valdizán, Mariano Damaso Beraún, Chinchao, Codo de Pozuzo, Yuyapichis).

Cabe indicar que con esta alerta se busca reforzar la vacunación contra la fiebre amarilla a toda la población mayor de 15 meses, de otra parte coordinar con las empresas turísticas y operadores, la vacunación de todos los turistas que llegan a estas zona, antes de los 10 días.

Agradecemos por su difusión

Huánuco, 01 de febrero de 2017